



Nombre de la alumna:

ARIADNA ALBORES ESCALANTE

Nombre del profesor:

YANETH ESPINOSA

Nombre del trabajo:

TEMAS 1.5-1.6

Materia:

EVALUACION DE PROYECTOS DE INVERSION

Grado:

9°LAEN

“ESTRATEGIAS”

UNA BUENA ESTRATEGIA COMIENZA CON TENER EL OBJETIVO CORRECTO.

(MICHAEL PORTER)

INTRODUCCION

Para alcanzar el éxito empresarial no basta con ofrecer un buen producto o servicio. Todas las empresas, que quieren tener muchos empleados y con crecimiento rápido, deben contar con una potente estrategia financiera que sirva como respaldo para todas las decisiones que haya que tomar relacionadas con las finanzas.

Estamos en un mundo donde la información fluye de una manera descomunal y debemos saber elegir la que mejor se adapte a nuestras necesidades, sabiendo que día a día las variables cambian, por lo cual es muy importante tener bases sólidas para poder mantener el curso de un proyecto sin que nada se nos escape de las manos para asegurar el curso seguro y de éxito de nuestro esfuerzo y trabajo.

Para planificar una buena estrategia financiera se debe realizar antes un análisis estratégico.

Es un paso muy importante, porque no hay un único plan financiero. Aparte de estar detallado y organizado, la planificación debe hacerse de forma personalizada para que pueda cumplir con las necesidades y objetivos de cada empresa en particular.

- Las limitaciones y recursos actuales de la empresa.
- El circulante, es decir, la liquidez y solvencia.
- Las previsiones del flujo de caja.
- La rentabilidad de las inversiones.
- El nivel de endeudamiento.
- Las fuentes de financiación.

Conociendo las variables que más pueden influir en nuestro proceso de evaluación será más fácil tomar decisiones concretas que nos lleven al éxito en una inversión.

Es necesario tener en mente muchos proyectos que estén vinculados a la estrategia o al negocio que se va a manejar para no depender de una sola fuente y así poder determinar cuál es la más viable y ahí hacer la inversión teniendo la seguridad que de acuerdo a la estrategia implementada.

En la estructuración deberá existir un ciclo de vida (un principio y un final), para llevarse a cabo en una sucesión de etapas, en las cuales se reduce el grado de riesgo o incertidumbre. Se deben presentar suficientes elementos para profundizar desde la concepción de idea hasta su materialización en obra o acción completa, cada una de las etapas representa una inversión, lo que significa que la extensión de cada una de ellas no deberá ir más allá de lo necesario para adoptar la decisión de continuar o detener el estudio del proyecto.

La primer decisión ocurre cuando un inversionista desea saber si una idea aceptada por él puede materializarse en un proyecto, contrata a un analista o evaluador de proyectos para que estructure su idea mediante un análisis ordenado y sistematizado a través de un estudio y prevención. Guiados del resultado se toma la decisión de invertir o no en el proyecto, a partir de ese momento comienza la etapa de inversión que al finalizar da inicio a la operación del proyecto, el ciclo de vida inicia aquí con cuatro etapas a seguir: idea, pre inversión, inversión y operación.

En la etapa "idea" se identifica los problemas que pueden resolverse y las oportunidades de negocio que puedan aprovecharse.

La preinversión corresponde a la etapa de todos los estudios que son necesarios realizar antes de tomar la decisión de la inversión. La inversión es la etapa del proyecto en el cual se materializan las acciones, que dan como resultado la producción de bienes o servicios y termina cuando el proyecto comienza a generar beneficios, en la etapa de operación se genera la producción de bienes o prestación de un servicio dando un tiempo de vida estimado para la generación de beneficios que termina en el momento de su liquidación.

CONCLUSION

Con la lectura del contenido del texto en desarrollo mi conclusión es que para lograr el éxito es necesario ser estratégico, debo saber implementar y tener proyectos que estén dentro del círculo que quiero desarrollar para poder tomar una decisión que sea la mejor y que me garantice una alta probabilidad de éxito al hacer una inversión.

Sé que será necesario estar bien informado y saber identificar variables que puedan ser determinantes en la toma de decisiones por lo cual es muy importante formular un proyecto y a la vez saber evaluarlo para determinar y adelantarme a los diferentes escenarios que puedan presentarse con el paso del tiempo con eso saber las adecuaciones que puedo implementar si ocurre o se presente alguna situación.